



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:01

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 24 de octubre de 2006

NOTICIAS DE TV

Declaraciones de Arnoldo Alemán luego que se reuniera con el Cardenal Miguel Obando para solicitarle que haga una invocación al Señor durante el cierre de campaña del PLC

Alemán hizo un llamado a “no retroceder como retrocedimos en estos últimos cinco años, en donde sólo ciertos sectores fueron los que como dije yo en una entrevista que me llegaron a hacer uno de ustedes allá en mi finca, aquí estamos regresando como en El Salvador en donde hay trece, catorce familias y que todos ustedes muchachos, nuevos profesionales saben que no encuentran un mercado de trabajo, porque saben que está acaparado por esas catorce familias y no esa clase emergente de la clase media profesional que le haya dado impulso al país, eso es lo que yo quisiera que Nicaragua volviera a tomar el impulso que llevaba”.

En relación a Eduardo Montealegre mencionó que “le diría que por Nicaragua, pensemos en el desarrollo, la paz y el progreso y a los que han tenido ese pensamiento filosóficos liberales de no dividir el voto. La gente sabe quien es el liberal, quien lo lleva en la sangre, que el dinero no lo es todo, que el dinero es transitorio, hoy lo tienes y mañana no lo tienes, que no se dejen guiar por cosas que, bueno que en realidad no lo son, y que uno es el que tiene su decisión en la urna electoral al momento de votar. (Noticias 12, Canal 12/100% Noticias)

Declaraciones del Fiscal General de la República, Julio Centeno

“El día de hoy remití muy de mañana Auxilio Judicial una resolución de la Fiscal Departamental de Managua, María del Carmen Solórzano, pero me extraña que tan rápido que concen de esta noticia. Esta es una demostración de cómo maneja el Ministerio Público su actuar profesional, no como dice el titular de La Prensa ahora y lo dijo ahora de que hay un boleo en esto, no, nosotros lo que le estamos dando respuesta a la inquietud de la Procuraduría General de la República que mando a ampliar las investigaciones y nosotros le ordenamos a la Policía que lo ampliara, pero la Policía nos dice que no tiene mucha competencia para ciertas cosas o que no tiene personal o que se yo, o que no llegan sus facultades hasta allá y nos la reenvía. La Policía nos está reenviando, nosotros no lo estamos reenviando y nosotros como siempre apoyamos a la Policía, la estamos apoyando y estamos haciendo las diligencias que nos toca hacer a nosotros. Dirigiendo los oficios a ciertas oficinas, pero también como tu dices, no se como tu lo supiste, se le esta enviando un oficio a él, porque vino uno de los señores declarantes que declaró a petición de la Procuraduría hace como unos cinco meses pidió que se ampliara su declaración y al mismo tiempo pidió que viniera a declarar el señor Carcabelos, creo, que era el que llegaba a retirar una cantidad de cuarenta mil dólares creo, mensuales para gastos de la Vicepresidencia y el mismo señor allí se le acompaña la Policía acompañó una nómina de personas que eran los que estaban retirando el dinero que sale allí mismo de esas arcas de la Vicepresidencia. Eso se le está enviando al señor Denis Tinoco para que tome las declaraciones”.

Stalin: ¿A quien se le toma declaraciones?

Centeno: A las personas que aparecen en la lista

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:01

PAG - 2 -

Stalin: Allí se mencionan varios *** Don Domingo Bolaños,

Centeno: Sí, ese señor sí

Stalin: Se menciona a doña Vilma Rosa León York

Centeno: También, sí, sí.

Stalin: A Don Fausto Carcabelos

Centeno: Sí, sí, todos ellos están allí, están señalados, porque son las personas que aparece el señor denunciante y como nosotros queremos cumplirle a la Procuraduría en su ampliación, pues estamos diciéndole a la Fiscalía socios en la investigación hagan ustedes, tomen estas declaraciones con la presencia del Ministerio Público y a ver si esto satisface la investigación. **(Noticias 12, Canal 12)**

-Los Conservadores Yalí Molina y William Báez y otras personas quienes se hacen pasar como una facción conservadora decidieron apoyar la candidatura de José Rizo Castellón. Por su parte Yalí Molina dijo que el único que puede dar un cambio en la Asamblea Nacional es José Rizo. **(Noticiero CDNN, Canal CDNN / TV Noticias, Canal 2)**

-El Ministro de Educación, Miguel Ángel García, en relación al Instituto de Excelencia que está construyendo el MECD, dijo que "de repente apareció una ONG que se llama FUNIDE con interés de usar eso para un proyecto con el Instituto Tecnológico de Monterrey, tuvimos un par de reuniones y yo les dije que para mí lo importante era mantener los quinientos muchachos gratis estudiando ahí en el Instituto Idea y les dije que le iba a mandar una carta a la Contraloría para ver si era factible o no era factible lo que ellos querían hacer, tuve dos reuniones con ellos pero no han vuelto, me imagino que están negociando directamente con la Presidencia, mi opinión es que no se puede hacer, si la Presidencia cree lo contrario, pues, la Presidencia es mas que un Ministro. **(Noticias 12, Canal 12)**

-El Cardenal Miguel Obando expresó que el único que tiene que dar los resultados del ganador en estas elecciones presidenciales es el Consejo Supremo Electoral. **(Multinoticias, Canal 4)**